

スポGOMIに参加した壱八會(8期1グループ)

【壱八會の活動】

8期の1グループ「壱八會-いっばちかい」は、毎月定期的で集まります。

イベントやボランティアに参加したり、近況を話したり、港区を離れた友をみんなで尋ねたりお互いに刺激を受け合いながら活動しています。今回は有志でこのイベントに参加しました。

2019年11月30日、8期1グループの有志メンバーに1名が加わり「スポGOMI in みなと」に参加しました。主催者は「みなと地球にやさしい事業者会議」で、イベント内容は、チームで力を合わせ制限時間内に定められたエリア内でゴミを拾い、その質と量をポイントで競います。スポーツ感覚で楽しめ、地球にやさしく同時に港区を美しい街にする企画です。今回は約100名が参加しますが、このようなイベントに皆さんも参加しませんか！

【参加者の感想】

山崎範夫さん(写真の一番右)

上位入賞を目指しましたが甘かったです。新橋のゴミの少なさは意外でしたがそれでも町をきれいにする活動って楽しいんだと実感できる貴重な時間となりました。

石川啓子さん(写真の右から2番目)

「ゴミを拾うことがスポーツ?」、やってみると皆さんむきになって(笑)新橋のごみを見つける技が無く、参加することで楽しみました。

加藤待子さん(写真の中央)

5人のチーム戦で、ゲーム感覚で楽しく活動できました。禁煙ブームなのにタバコの吸い殻のゴミの多さにびっくりしました。



左から2番目がリーダーの井手さんです



写真左から:①取材班と一緒にまずは作戦会議②,③新橋の飲食街でゴミ集め④これだけ集めました



【後記】 スポGOMIの取材を?との話があった時、一体スポGOMIとは何をするのだろうかと思っていました。有名な新橋駅のSLの前に集合した若者たちと壱八會チームが掛け声とともに繁華街のゴミ集めにスタートしました。集めているうちにそれぞれが意欲的にスポーツ感覚でゴミを集めました。

集めた量こそ若者たちに比べて少ないものの、終えた後の爽快感は「よし! 来年も参加するぞ」につながりました。CCクラブの他のグループも参加したら良い催しと思いました。(進藤)